

Pompeo dice que Guaidó no tiene apoyo popular



Washington, 6 may (RHC) El secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, reconoció que el líder opositor golpista Juan Guaidó no cuenta con el apoyo suficiente de los venezolanos.

“No tendremos éxito hasta el día en que lo logremos, y estamos decididos a ver cómo el pueblo venezolano recupera su democracia, al igual que otros 54 países lo han hecho”, dijo Pompeo el domingo en una entrevista concedida a la cadena estadounidense CBS, admitiendo que Juan Guaidó no cuenta con apoyo suficiente entre los venezolanos.

Insistió, sin embargo, en que EE.UU. no dejará de apoyar los esfuerzos de la oposición venezolana para derrocar al Gobierno constitucional del presidente del país caribeño, Nicolás Maduro.

Recordemos que este mismo político ha dejado clara la disposición de Washington a lanzar una agresión militar contra Venezuela y ha exigido a Maduro que deje el poder.

Guaidó afirmó el pasado sábado que la Asamblea Nacional —de mayoría opositora y en desacato desde 2016—podría aprobar una intervención militar de EE.UU. si el asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Bolton, pone a su disposición las tropas estadounidenses necesarias para atacar a la Administración de Maduro.

(HispanTV)

[O](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189916-pompeo-dice-que-guaido-no-tiene-apoyo-popular>



Radio Habana Cuba